

# 紀伊の風

令和6年（2024年）3月号  
和歌山市立紀伊小学校だより

## 発達に即した物の提供を



日ごとに暖かさを感じられるようになりました。1年生が育てているチューリップも芽を出し、ずいぶん春めいてきています。子どもたちは、昼の穏やかな日差しの中、5分間走やなわとび等で楽しみながら運動に取り組んでいます。

ところで、紀伊小学校では、「足育」のことを考え、入学当初より、しっかりした上靴（少し値段は高いですが、）を使用してきました。

子どもたちは、1日6～8時間上靴を履いて過ごしています。まだまだ、骨や関節が出来上がっていない未完成の状態の子どもの足を守るために、少しの力で靴底がぐにゃとねじれたり、片手で簡単に半分に折れ曲がったりしない“柔らかすぎない靴底”を使用しています。さらに、上靴は、体育館での運動でも使用するため、滑らず丈夫なものが適しています。

足への影響を考え、今までご配慮いただいておりますが、なにぶん値段が通常の物より高いため、足の成長の早い子どもの持ち物として考えてしまうところです。ただ、歩くたびに脱げそうになっていたり、ゴムが伸びていたりするものは危険です。後1ヶ月で新年度を迎え、買い替えを検討されているご家庭もあるかと思います。どのような上靴でもいいので、子どもの足に合った発達段階に応じた上靴をお願いします。

校長 杉野 裕香子

## ◇能登半島地震の募金のお礼

6年生の主体的な発案により、能登半島地震における募金活動が行われました。おかげさまで、75,677円の募金が集まりました。ご協力いただいた皆様、誠にありがとうございました。



## ◇日本伝統文化「雅楽鑑賞会&ワークショップ」6年生



・榊葉雅楽会の皆様のご協力により、雅楽の生演奏や平安の衣装にふれる機会を持ちました。6年生の子どもたちは、音楽の授業で学んだ曲と一緒に歌ったり、平安衣装を着たり、とても貴重な体験をすることができました。（2月9日）

## ◇卒業を祝う会(3月1日)

6年生に感謝の気持ちを込めて、各学年から発表をしました。残り少ない小学校生活の楽しい思い出の一つとなるだけでなく、みんなで力を合わせて取り組むことの大切さも味わえたと思います。また、5年生は、最高学年のバトンを引き継ぎ、次のリーダーとして、準備や発表など意欲的に頑張ってくれました。

【1年生】

【2年生】

【3年生】



【4年生】

【5年生】

【6年生】



## 3月・今後の主な行事(保健行事は除く)

- 1日(金) セーフティーネットの日  
卒業を祝う会(1・2限)
- 4日(月) 6年生奉仕作業
- 5日(火) 語りの森5年
- 6日(水) 語りの森4年
- 7日(木) 語りの森1・3年
- 8日(金) 語りの森2年
- 13日(水) お別れ式・卒業式予行
- 15日(金) 登校指導、卒業式準備(下校:1~3年・6年は13:20、4年14:30、5年15:30)
- 18日(月) お別れ式・卒業式
- 21日(木) 給食最終日
- 22日(金) 3学期終業式11:30下校
- 29日(金) 離任式



## 【令和6年度】

- 4月8日(月) 始業式 新任式
- 9日(火) 入学式